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６月の行事予定

６月 １日（金）教育相談月間（～ 31日）
命について考える日
避難訓練（地震）

４日（月）歯と口の健康週間
教育実習開始（～ 15日）
ＰＴＡ総務部会

６日（水）児童総会⑥（４～６年）
７日（木）Ｂ校時 教育相談

歯科指導（５・６年）
８日（金）Ｂ校時 教育相談
９日（土）土曜授業日

１１日（月）読書旬間（～２２日）
１２日（火）移動図書（しろやま号）

児童民生委員と語る会
歯科指導（２年）

１３日（水）宿泊学習（５年：～ 14日）
１４日（木）Ｂ校時 教育相談

歯科指導（３年）
１５日（金）Ｂ校時 教育相談

休養措置日（５年）
２０日（水）田植え（５年）
２１日（木）Ｂ校時 教育相談

歯科指導（１年）
２２日（金）Ｂ校時 教育相談

ＰＴＡ４校連絡会
２３日（土）ＰＴＡ新旧役員懇親会

きりしま学童こども祭り
２５日（月）学力アップ週間

歯科指導（４年）
２８日（木）Ｂ校時 教育相談
２９日（金）Ｂ校時 教育相談

学校保健委員会
３０日（土）学級レク（２年）

活躍・入賞おめでとう！活躍・入賞おめでとう！
第70回「歯と口の健康週間」図画･ポスター審査会

《銅賞》5年 金丸結梨愛 6年 上羽坪亨佳
ユニセフ募金の協力ありがとうございました！
ボランティア委員会を中心に取り組み，

１２，１３７円の募金が集まりました。発展
途上国の子供たちの予防注射ワクチン等に役
立てられます。善意に深く感謝いたします。

母のちまき（あくまき）

校長 大田 寿

先日，夕方６時過ぎ、学校で仕事をしてい

ると，母親から電話があった。

「ちまきを作ったどん，送ろかい？」

「わざわざ何本かのちまきを送るのは…」と

しばらく考えた末，

「取いけ戻っくっで！」

と答え，平日の夕方実家まで

帰ることにした。

いつもなら，「こどもの日」の前に作り，

休みに取りに帰るのだが，今年は，母が白内

障の手術をしたため，ちまき作りが５月中旬

にずれ込んだ。母の様子も気になっていたの

で，７時過ぎに家を出た。途中，仏壇の花と

母の好きなカンパチの刺身を買い，８時過ぎ

に実家に着いた。

すぐ夕食を食べ，いつもは妻にストップを

掛けられているらっきょや大根の漬け物をた

らふく食べた。見ると，竹籠に一本一本サラ

ンラップで包んだ大きなちまきが３０本くら

い置いてあった。既に，他県に居る父の弟や

妹には，故郷の味を送ったという。私の妹た

ちにも持って帰らせたという。

「何本持って行っか？」

そう言いながら，ビニール袋に１０本くらい

入れている。ちまきと米一俵をもらい，手術

後だからか，いつもより少し元気のない母の

見送りを受け，実家を後にした。

次の朝，朝食はちまき１本。きなこに黒糖

を混ぜ，プニュプニュのちまきを食べた。何

とも言えない母の，故郷の味だった。そう言

えば，小さい頃は，ちまきは嫌いだった。味

覚って変わるものだ！

整然とした教育環境になりました！

ＰＴＡ愛校作業ありがとうございました！

２０日(日)に本年度

第１回目のＰＴＡ愛校

作業を実施しました。

心配された天候も回復

し,涼しい中での作業

となりました。今回は，

２５０名を越える会員の方々が参加してくださ

り，出席率が９割を超えました。草払い機を持

ち込んで除草してくださる方々が昨年よりも多

く，校庭周辺の長く伸びた雑草が短時間できれ

いになりました。８時からの全体作業では，樹

木の剪定，校庭・飼育小屋周囲の草払い・除草，

校舎内の廊下のワックスかけ（５年生保護者），

田んぼの畦上げ等たくさんの作業をしていただ

きました。多くの方々の御協力により，１時間

半程で作業が終了し，校舎内外の環境がとても

きれいになりました。朝早くから参加してくだ

さった保護者の皆様に深く感謝いたします。今

回もイマケン様と鶴丸建設様には，トラックや

重機等を提供していただき，大変お世話になり

ました。

不審者対応の避難訓練を実施
～自分の命を自分で守れるように～

１７日（金）に低・中・

高学年に分かれて不審者対

応の避難訓練を実施しまし

た。霧島警察署の生活安全

課：坂元さん（本校保護者）

と田中さんの２名に来ていただき，子供たちが

下校中に不審者に声をかけられたことを想定し

て，実践的な対応の仕方を分かりやすく教えて

いただきました。演技を行った子供たちは，最

初は大きな声が出せなかったり，不審者の誘い

に応じてしまったりする場面も見られました

が，回を追うごとに適切な対応が取れるように

なってきました。

御存知のように，先日は，新潟市で傷ましい

事件が発生しています。今後も子供たちが自分

の命は自分で守れるように御家庭と連携して指

導を継続してまいりたいと考えています。

合言葉は 「いかのおすし」・「いかだなど」

いかない・のらない・大声でを出す・すぐ逃げる・知らせる

いつ・かえる・だれと・なにをして・どこで→家の人に伝える

授業参観・ＰＴＡ総会終わる
１２日(土)の土曜授業の日に，授業参観とＰＴ

Ａ総会を実施しました。今年度最初の授業参観と

なった今回，多くの保護者の方々が授業参観に来

てくださり，子供たちは，いつも以上に張り切り，

意欲的に学習に取り組んでいました。

また，授業参観終了後，ＰＴＡ総会が開かれま

した。新役員も下記のように決まりました。昨年

度は，活発なＰＴＡ活動が評価され，九州ブロッ

クＰＴＡ協議会団体表彰も受けました。黒江会長

の総会の挨拶でもありましたように，｢全児童のた

め＝わが子のため」という意識を全会員が持って，

一年間活動に取り組んでいただけたらと思います。

保護者が協力する姿が子供たちにとって協力する

ことの大切さを教える良い機会となると思います。

どうか今年一年，よろしくお願いいたします。

【平成３０年度青葉小ＰＴＡ総務部役員】

役 職 氏 名 役 職 氏 名

会 長 黒江 純一 副 会 長 毎床 義博

副 会 長 有野かおり 副 会 長 南田 隆行

副 会 長 松枝 俊顕 副 会 長 福嵜 春美

副 会 長 増田まゆみ 副 会 長 堀川博治(教頭)

生活指導部長 徳留 淳子 生活指導副部長 濱﨑美佐子

学級運営部長 所﨑 ユカ 学級運営部長 竹下 麻衣

研修部長 中村 理絵 研修部長 大塚 綾子

厚生部長 植木 治子 厚生部長 藤田 夏紀

事業部長 黒木 悦子 事業部長 内村 晴美

保健体育部長 作井 法子 保健体育部長 中村 大樹

広報部長 岩崎 弥生 広報部長 西溜 由紀

図書部長 内 裕子 図書部長 木之下美雪

書 記 草本明日香 会 計 豊島 陽子

ＰＴＡ実践５ヶ条に「歩育」を追加！
青葉小学校では，体力向上や頑張り抜く心を育

てるため，歩いて登下校「歩育」を推進しています。

今年度は，ＰＴＡ実践の第６項目に新たに「歩いて

登下校『歩育』を推進しよう。」が追加されました。

学校と家庭とが連携して，丈夫な心と体，そして生

きる知恵を育んでほしいという願いからです。

先日，校区の民生委員の方々が来校され，「青葉小

の子供たちは大変挨拶がいいですね。」とお褒めの言

葉をいただきました。地域の方々と毎朝接すること

で社会性も身に付くと思います。下校が心配で車を

利用する場合でも，迎えの場所を決めて乗せるよ

う御協力をよろしくお願いします。

ＰＴＡ実践６ヶ条の推進を全家庭で


